

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang ada di desa ndao nuse kecamatan ndao nuse kabupaten rote ndao dapat disimpulkan bahwa pemberdayaan yang ada di desa ndao nuse. Dengan beberapa hasil yang ada di desa ndao nuse yaitu ikan, cumi – cumi, Gurita, hasil tenun ikat dan hasil laut lainnya. Dalam beberapa potensi dasar yang ada berperan sangat penting bagi pemberdayaan masyarakat dan berpotensi mengurangi pengangguran dan mengurangi adanya Tindakan kejahatan dan lain – lain. Serta dengan adanya beberapa keunggulan tersebut membuat masyarakat sibuk dan mempunyai pekerjaan sendiri, serta melibatkan partisipasi serta dapat memberdayakan masyarakat desa ndao nuse.

Dalam sebuah proses pemilihan lokasi yang tepat untuk dijadikan desa yang maju atas hasil laut dan tenun ikat karena sangat berpengaruh dalam berkembangnya desa dengan penghasil laut dan tenun ikat terbaik, kemudian dengan adanya hasil laut dan tenun ikat yang berada di desa ndao nuse didukung oleh Kerjasama masyarakat yang solid maka pemberdayaan masyarakat mengalami kemajuan yang signifikan dalam bidang kelautan dan tenun ikat. Dengan adanya hasil laut dan tenun ikat kesejahteraan masyarakat dengan memenuhi kebutuhan hidupnya.

Hal ini sesuai dengan prinsip pemberdayaan masyarakat dan tujuan pemberdayaan masyarakat untuk meningkatkan kualitas perekonomian masyarakat dan menambah kreatifitas pada masyarakat secara mandiri maupun kelompok di desa ndao nuse kecamatan ndao nuse kabupaten kupang.

A. Saran

Setelah peneliti melakukan penelitian dengan judul pengelolaan alokasi dana desa terhadap masyarakat desa ndao nuse kecamatan ndao nuse kabupaten rote ndao maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Peneliti memberikan dana untuk masyarakat dalam mengembangkan hasil laut dan tenun ikat yang ada
2. Diharapkan juga agar pemerintah dapat mendukung dengan mempromosikan hasil laut dan tenun ikat yang ada supaya bisa dikenal masyarakat yang ada di luar pulau atau bahkan seluruh Indonesia
3. Untuk perizinan menjual hasil laut dan tenun ikat yang ada diharapkan jangan di persulit agar masyarakat bisa dengan leluasa menargetkan hasil laut dan tenun ikat yang ada